

Cent-sept blessés dans un incendie à Matanzas quittent l'hôpital (+Infographie)



La Havane, 12 août (RHC) Le Ministère de la Santé Publique de Cuba (Minsap) a rapporté que jusqu'à 10:00 ce vendredi un groupe de 23 blessés dans l'accident dans la ville de Matanzas, sont restés hospitalisés et 107 ont quitté l'hôpital.

L'organisme sanitaire indique que le nombre total de personnes blessées est de 132, dont 125 hommes et 7 femmes, et que deux personnes ont perdu la vie dans l'incendie.

Le Minsap indique que sur les 23 hospitalisés, quatre sont dans un état critique, trois graves et 16 délicats.

Les patients sont pris en charge dans six centres de soins du pays.

Image illustrative prise de santé.msp.Gob.cu

L'accident s'est produit dans la nuit du vendredi 5 août dernier lorsque la foudre a frappé le réservoir 52 de stockage de pétrole brut de la base de Supertankers de Matanzas. Les flammes ont ravagé un deuxième char et en ont touché un troisième.

La catastrophe a causé la mort de deux pompiers et 14 personnes sont portées disparues. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296435-cent-sept-blesses-dans-un-incendie-a-matanzas-quittent-lhopital-infographie>



Radio Habana Cuba